

2024年(令和6年) 11月1日

第 35 号

側の中央郵便局にAEDが 崎専務が参加。本店向かい 昨年に引き続き当社では野 習会が行われました。 クルーフを会場にAED講 10月16日 (水) 滝沢市ビッ

地域のイベントへ 参加しました







徳前を歩きました。 され、盛岡大通り ルウォークが開催 ~モスビル前~川 ンクリボンスマイ 10月20日(日)ピ 2024いわてピンクリボンフェスタ

県南クリーンアップ

の演奏もあり大変 百合高校吹奏楽部 クイズラリーや白 盛り上がりました。



が一の時に対応できるよう 設置されていますので、

万

で共有いたしました。 今回の講習内容を社員全員

また北上店・

置場所を確認 にて近隣の設 カシオペア店

しております

せください。

が多く発生しています。岩 皆様は大丈夫ですか?地震 シュを配布しました。 はお早目にご相談ください。 手山も警戒レベルが②に引 上げられました。まだの方

険追放キャンペーンに参 険代理業協会主催の無保 半から盛岡駅前にて県保

10月22日 (火) 朝7時

10月19日 〈土〉朝7時

震保険推進のビラ・ティッ

(野崎・三上) し、地

りましたらお気軽にお知ら で、あまりごみはありませ 場所は北上市展勝地。当社 県保健代理業協会県南支部 きたいと考えております。 **槓極的に参加し貢献して** まざまなイベントがありま に参加してまいります。 んでしたが、今後も定期的 レイに整備されている場所 からは北上店の齋藤が参加。 ン」を実施いたしました。 した。今後も地域の活動に 「クリーンアップキャンペー また、イベント情報があ 以上のとおり10月はさ この場所は日ごろからキ



けん引が必要のない事故

お早めに手続きしておき 自損事故が増加します。 れます。路面の凍結等で 追加することをお勧めし 車保険に「車両保険」を くなる見込みだそうです。 す。日本海側では雪が多 なるとの予想がでていま ましょう! 最大9連休となり、帰省 ます。今年の年末年始は される方も多いと予想さ 昨年よりも寒さが厳しく 事故にあわれたら 毎年の事ですが、自動

(今年の冬は?)